



Viele Zwillinge in Laakirchens Kindergärten

LAAKIRCHEN. So viele Zwillingspärchen wie noch nie besuchen derzeit die Kindergärten in der Stadtgemeinde Laakirchen. Im Kindergarten Reintal sind es derzeit fünf Zwillinge und im Kindergarten Laakirchen drei Zwillinge, die das Gruppenleben bereichern.

Insgesamt steigt der Bedarf an Kinderbetreuungsplätzen stetig. So besuchen derzeit insgesamt 343 Kinder, davon 60 Kinder unter drei Jahren und 283 Kinder über drei Jahren in insgesamt 19 Gruppen Laakirchens Kinderbetreuungseinrichtungen. Damit liegt die Stadtgemeinde beim Kinderbetreuungsangebot vor allem für Kleinkinder weit über dem Landesdurchschnitt. „Es ist uns sehr wichtig in Laakirchen, der größten Industriestadt des Bezirkes mit sehr vielen Unternehmen und in Folge sehr vielen berufstätigen Eltern, für eine adäquate und ausreichende Kinderbetreuung zu sorgen“, so Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger.



Foto: Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger zu Besuch im Kindergarten Reintal, der Kinderbetreuungseinrichtung mit den meisten Zwillingen.